



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 656**  
**26 de septiembre de 2017**

## **La Etnomatemática y las Etnociencias se debaten al interior de la UCE**

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, la carrera de Pedagogía de las Ciencias Experimentales de Informática y el Proyecto de Etnomatemática de la Universidad Central del Ecuador, invitan al II Congreso Internacional de Etnomatemática y al II Simposio Internacional de Etnociencias que se realizará el 18,19 y 20 de octubre en las Instalaciones del Centro de Información Integral.

El evento busca propiciar un espacio de encuentro para intercambios de resultados de investigaciones académicas, exponer y comentar experiencias pedagógicas referidas a la enseñanza y aprendizaje de la Matemática y Etnomatemática en los diferentes niveles educativos y, divulgar la producción investigativa sobre estrategias de enseñanza y aprendizaje de la Matemática y la Etnomatemática.

En el encuentro participarán delegaciones de la Universidad Nacional de Educación, UNAE, Técnica del Norte, Escuela Politécnica del Litoral, Asociación Peruana de Investigación en Educación Matemática, Apinema, carrera de Matemática y Estadística de la Universidad de Nariño, Colombia y la Red Latinoamericana de Etnomatemática, Relaet.

El evento está dirigido y enfocado a la participación de investigadores, docentes y estudiantes que sistematizan, enseñan y aprenden conocimientos que tienen que ver con la ciencia Matemática y las Etnociencias para que participen con la presentación de ponencias de investigación al correo: [info@runayupay.org](mailto:info@runayupay.org).

Para más información puede visitar la siguiente dirección electrónica:  
<http://www.etnomatematica-ecuador.runayupay.org/> **R.E.**

